
 

RM Kasig beantragt, die Niederschrift zu TOP 9 dahingehend zu ändern, dass die SPD mit der 

Entscheidung für eine Sanierung der Heizungsanlage des Bürgerhauses abwarten möchte, bis 

entschieden ist, ob Fördermittel zur Verfügung stehen. 

 

Mit dieser Änderung wird die Niederschrift einstimmig genehmigt.  


